





# "Ejecutor 14"

## Héctor Noguera en monólogo sobre la guerra

Premonitoria, "Ejecutor 14" parece una obra inspirada en la reciente invasión bélica en Medio Oriente. Pero Héctor Noguera estrenó esta obra en 1998. Vestido con harapos y sobre una mesa semidestruida, el actor da vida a un hombre cuya existencia ha sido marcada por la violencia. Es un monólogo que se interna en la angustia y va dando las claves del origen del fanatismo y odio que despiertan en este personaje.

La obra reflexiona sobre la vulnerabilidad del ser humano y se presentará el jueves próximo en la Sala 2, a las 20.30 hrs. "Ejecutor 14" es dirigida y actuada por Héctor Noguera. Está basada en una obra de Adel Hakim, quien expresa que "la violencia, la guerra y el fanatismo no dejan de desplegar ante nosotros en las noticias, en la literatura, en el cine y en el teatro. La guerra, la violencia estructuran el estado mental de las personas que las sufren y que, por necesidad, se

# **Héctor Noguera en monólogo sobre la guerra. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Héctor Noguera en monólogo sobre la guerra. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)